



# France Planche à voile : Champions !!!

publié le 25/05/2022

---

Le collège les Salières termine sur la première marche du podium dans la catégorie excellence.

La compétition fut serrée contre les élèves de la section sportive de Marseille. La régularité de Léonie, Noa et Simon, associé à leur grande technicité leur ont permis de passer devant leurs adversaires sur la 12e manche.

Ils étaient accompagnés par Thibault, qui a été sacré jeune juge de niveau national, fait extrêmement rare pour un élève de collège !

Et enfin, un grand bravo à Camille, qualifiée aussi niveau académique, qui a accompagné, coaché, rassuré et conseillé les 3 planchistes.

Nos 5 jeunes champions rejoignent l'équipe de La Rochelle St Exupéry, 1er en lycée excellence, et ancien titulaires de notre section sportive.

Cette belle réussite vient récompenser l'investissement des élèves en association sportive et au sein de la section sports nautiques.

Un très grand bravo à eux, le défi est lancé pour les surfeurs qui partent du 31 mai au 2 juin aux championnats de France à Seignosse pour représenter le collège...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.